



## **GROUND ZERO: FRAGMENTOS**

### **CAPÍTULO 6: VÍSPERA DE UN SUEÑO**

#### **TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

"¿Eh? ¿Cómo llegaste a ser "Rey"?"

Después de terminar de limpiar luego del almuerzo, aspirar el área alrededor de la mesa del comedor, recoger y doblar la ropa seca desde muy arriba del suelo, finalmente tuvo un precioso tiempo de descanso, ya que definitivamente era un fanático del sol. Iwafune Tenkei, que estaba disfrutando de las reposiciones del drama diurno con su amada cerveza en lata en la mano, se alejó de la televisión y arrugó el ceño.

El que hizo la pregunta fue Sukuna Gojo. Estaba acostado boca abajo y operando una máquina de juegos portátil, pero murmuró: "Ya está despejado. Juego de anulación."

Luego, de repente se sentó y se volvió hacia Iwafune.

"Hablando de eso, Iwa-san, ¿cómo te convertiste en el "Rey Gris"?"

Pregunto abruptamente.

No hay duda de que fue una pregunta aleatoria que no tenía ningún contexto. Sin embargo, parecía que era un tema que despertó el interés de Sukuna. Le dio a Iwafune una mirada de curiosidad mientras este fruncía el ceño cuando interrumpió su descanso.

Es más,

"Oh, ahora que lo pienso, no lo sé. La razón por la que Iwa-san se convirtió en "Rey". A pesar de que está a mi lado."

Incluso Mishakuji Yukari, que estaba haciendo su rutina diaria de yoga, se le ocurrió el tema de Sukuna. Liberó su pose, dejó escapar un leve suspiro y miró a Iwafune, una mirada vanamente sexy. Iwafune se asomó por la parte superior de su cabeza y dijo: "Disculpa."

"Es un entendimiento tácito de que "Jungle" no husmea en el pasado."

"Es la saga de un jugador para explotar las lagunas en las reglas."

"Mi vida no es un juego."

"Es aburrido, Iwa-san. Somos amigos."

"Incluso yo no sé nada sobre tu pasado."

Después de responder sin rodeos, Iwafune bebió una lata de cerveza. Sus gestos y expresiones claramente parecían problemáticos, pero Sukuna y Yukari no se dieron por vencidos. Incluso el loro Kotosaka estaba batiendo sus alas.

"En este momento, estás trabajando con Nagare para desempeñar un papel secundario, ¿verdad? Iwa-san también es un "Rey" genuino, ¿no es así?"

"Elegido por la Pizarra, uno de los siete grandes reyes. Normalmente, no deberías estar en condiciones de pasar a la clandestinidad y concentrarte en las tareas del hogar, ¿verdad?"

"Es demasiado."

"En primer lugar, ¿no tenías un nombre diferente en el pasado? ¿Qué es? Las aves no son gallinas, son aún más geniales."

"¡Loro! ¡Loro!"

"No, los loros no son particularmente geniales, ¿verdad?"

"¡Gah! ¡Sukuna es terrible!"

"Escribirlo en kanji es genial, ¿no? Loro."

"¡Yukari! ¡Genial! ¡Sukuna, sin sentido!"

"Está bien. Kotosaka, cállate."

Sukuna frunció el ceño ante el ruidoso Kotosaka, y Yukari respondió mientras reía.

"Huh, "Rey Gris" Otori Seigo."

"¡Eso es! ¡Como un fénix! Además, en términos de tiempo que has sido "Rey", debería ser el segundo más largo después del "Rey Dorado", ¿no es así?"

"Así es. En el pasado, las dos personas que estuvieron involucradas en el Incidente Kagutsu, el predecesor "Rey Azul" Habari Jin y el anterior "Rey Rojo" Kagutsu Genji tenían una existencia y ojos que estaban uno al lado del otro. El misterioso "Rey Gris" que dejó su nombre en una era turbulenta... Si tuviera que compararlo, sería como Nobunaga, Hideyoshi o Ieyasu..."

"Hmm, bueno, si vas tan lejos, algo será diferente. Incluso si lo dices, es un viejo borracho."

"Sí."

"Ustedes..."

Al ver a sus jóvenes aliados burlándose de él, Iwafune se disgustó y se amargó. Luego, al recordar a los dos "Reyes" en su memoria, finalmente se agarró la parte superior de su cabeza.

"Simplemente no iría con esos monstruos. Es porque dejaron de ser humanos, especialmente Kagutsu."

"Para decirlo sin rodeos, Nagare e Iwa-san tampoco son "reyes"."

"El "Rey" es un humano. Tentativamente."

"Pero es refrescante poder comentar sobre Kagutsu Genji así. Me avergüenza decir que soy una de esas personas que vivieron en esa época, ¿verdad? Es difícil de expresar, pero... "Kagutsu Genji" es "Kagutsu Genji" no importa lo lejos que vayas. Es más como un pronombre que el nombre o apodo de una persona..."

"¿Es eso correcto?"

"¿Eh?"

"¿No te lo dije? Dejó de ser humano... En serio."

Hablando en una voz inusualmente baja, Iwafune inclinó una lata de cerveza.

Incluso después de más de diez años, seguía siendo una pregunta difícil de manejar. Dios o diablo. Fenómeno paranormal. "Algo" exigido por los tiempos o por "el mundo". Algo que trasciende la voluntad individual.

Una existencia tan indescriptible resultó tener la forma de un ser humano, o tal vez eran dos personas que estaban encarnadas en este mundo. Se movían con algo diferente de la razón en el mundo humano. En ese momento, se susurró honestamente que solo pensar en la existencia de Kagutsu destruiría la vida de uno.

Si ese fuera el "Rey" original, entonces definitivamente sería una imitación.

Cuando,

"Sukuna, Yukari. Por favor, déjenlo así."

El "Rey", que estaba mirando la pantalla mientras estaba sentado en su silla de ruedas como de costumbre, hablo.

El "Rey Verde" Nagare Hisui.

"El pasado de Iwa-san pertenece a Iwa-san."

Su mirada seguía fija en la pantalla, pero su voz parecía ser un poco más fuerte de lo habitual.

Después de ser reprendidos por Nagare, los dos cerraron la boca con cierta torpeza, como niños regañados por sus padres. Yukari, en particular, parecía haber reconocido honestamente su propia inocencia y expresó en silencio su gratitud hacia Iwafune con un gesto elegante.

Sin embargo, Sukuna no parecía convencido.

Si bien reconocía la postura de cada uno de no ir más allá de lo necesario, todavía no podía ocultar el hecho de que quería saber más y que le enseñaran en particular. Se podía ver que "huele a agua" estaba escrito en el rostro del niño, que era aún muy joven.

Maldiciendo, Iwafune reprimió una sonrisa irónica.

Honestamente, era una molestia. No obstante, también había una parte de él que no quería tomar a la ligera la actitud del chico.

Al final, Iwafune se encogió de hombros y dijo:

"Lo siento, pero no tengo el tipo de "desencadenante" dramático que ustedes esperaban. No sé por qué, pero mi conciencia se desvaneció y, antes de darme cuenta, me convertí en un "Rey". Ni siquiera sé cómo sucedió eso."

"¿Eh? Tan lamentable..."

"No seas grosero. Incluso si dices algo como un rey, hay muchas cosas que hacer."

Algunos de ellos debieron convertirse en "Reyes" después de vivir una experiencia tan dramática. Por ejemplo, Nagare Hisui que estaba frente a ellos. En términos de dramatismo, es probablemente uno de los despertares más destacados entre los sucesivos "Reyes".

Lamentablemente, él no era así.

"En realidad, ¿por qué me eligieron? La Pizarra puede ser inesperadamente adecuada para el trabajo."

Iwafune dejó escapar un inocente auto-desprecio e inclinó la cabeza.

Pero,

"Negativo."

Nagare respondió de inmediato.

"Considerando los logros de Iwa-san, la Pizarra ciertamente eligió al "Rey"."

"Detente. Si alguien hubiera sido elegido en la misma época y en una posición similar, estoy seguro de que lo habría hecho mucho mejor que yo en ese momento. De hecho, me quedé sin nada. "

"Negativo. La posibilidad de que alguien que no sea Iwa-san logre lo que hizo Iwa-san en ese momento es tan pequeña que puede ignorarse objetivamente."

Mientras miraba la pantalla, Nagare dijo eso con indiferencia, pero con un tono firme. Después de resoplar, Iwafune respondió: "Gracias."

"Después de todo, no lo sé bien."

Sukuna gruñó de aburrimiento. "Lo siento.", dijo Iwafune, volviendo a su ritmo habitual e inclinando una lata de cerveza.

Sin embargo, de repente,

"Ah. Así es..."

E inconscientemente estaba desenterrando recuerdos que había olvidado durante mucho tiempo.

"Huh, "generar" es ambiguo, pero... cómo debería decirlo... hubo un poco de "presagio"."

Ante monólogo que soltó mientras parpadeaba, sin mencionar a Sukuna y Yukari, incluso Nagare se sorprendió y apartó la mirada de la pantalla.

"Esta es la primera vez que escucho de eso. Un presagio, ¿eh? ¿De qué te convertirías en un "Rey"?"

"Ah, no, no sé, fue el día antes de que me llamara la Pizarra, pero ¿hubo una "cosa extraña"?"

"¿Cosa extraña?"

Nagare repitió con el impulso de inclinarse hacia adelante. Pasará lo que pasará, la persona más interesada en el pasado de Iwafune no era otra que el "Rey Verde". Kotosaka gritó "¡Nagare! ¡Cuidado!", pero ni Nagare ni Sukuna ni Yukari escucharon.

Iwafune se acarició la barba.

"Hmm... Aun así, estoy bastante seguro de que estaba borracho en ese momento, así que no estoy seguro de cuán precisa es mi memoria..."

"¿Eh? Iwa-san, ¿has estado bebiendo durante mucho tiempo?"

"No seas estúpido. En ese momento, estaba sufriendo la dureza del mundo real."

"Está bien. ¿Qué era esa "cosa extraña"?"

Mientras Sukuna estaba asombrado, Yukari se inclinó hacia adelante y preguntó. Aunque Nagare no instó a Iwafune, sus ojos brillaban con curiosidad y anticipación.

Aunque Iwafune estaba un poco desconcertado, cambió de postura, se sentó con las piernas cruzadas y volvió la mirada al vacío en busca de recuerdos.

"Así es. Eso fue antes de que me convirtiera en "como un rey", así que fue cuando todavía estaba a cargo del bienestar en el ayuntamiento."

"¿Eh?! ¿Bienestar?! Quiero decir, Iwa-san, ¿eras un funcionario?!"

"Ah, pero de alguna manera, lo entiendo."

"Sí. He oído hablar de esa historia laboral."

"¿No es mentira? ¿Un borracho como tú se peinó? ¿Te afeitabas todos los días y usabas corbata?"

"¿Qué pasa, Sukuna? No está nada mal, ¿verdad? Un servidor público es importante. Por el bien del mundo, trabaja diligentemente día y noche."

"¡No, detente! No puedo imaginarlo. Je, ¡es demasiado divertido si me lo imagino!"

Sukuna se echó a reír como si algo hubiera pasado. Iwafune se dio cuenta de que le ardían las mejillas y frunció los labios con abatimiento.

"¡De todos modos! Era asistente social en el ayuntamiento y, en parte debido a mi trabajo, dirigía regularmente un comedor de beneficencia para personas sin hogar. Bueno, para ser más precisos, estaba ayudando en cierta iglesia donde cocinaba."

Sí, tan pronto como dijo eso sin rodeos, los recuerdos brotaron de una manera que ni siquiera él esperaba.

Por diversas razones, hay personas que no pueden salvarse a sí mismas. Las personas que no pueden llamarse excelentes, o, mejor dicho, pueden tener solo defectos notorios, pero siguen siendo "buenas" personas.

Quería ayudar a la gente así, deseaba ser fuerte para protegerlos.

En ese momento, estaba pensando seriamente en esas cosas desde el fondo de su corazón.

Es por eso que ayudar a la iglesia a cocinar era más como un voluntario que como una extensión de su trabajo. De hecho, Iwafune estaba innecesariamente obsesionado con eso y miró con amargura a sus colegas en la oficina del gobierno. Sin embargo, el entusiasmo de Iwafune no se enfrió a pesar de que estaba un poco reacio. Encontró alegría en servir a los desamparados.

Sin embargo, la iglesia a la que asistía Iwafune tenía cierto problema. La iglesia, ubicada en el centro del casco antiguo, fue un obstáculo para un plan de remodelación a gran escala que surgió por casualidad.

Mirando el panorama general, la remodelación debe haber sido lo "correcto". Estaba claro que el proyecto generaría una enorme riqueza, y esa riqueza habría enriquecido la vida de muchas personas.

Sin embargo, el sacerdote a cargo de la iglesia estaba del lado de los que no estaban incluidos en los "muchos".

En lugar de un clérigo, era un hombre grande y musculoso que se parecía más a un luchador profesional. En ese momento, Iwafune estaba enamorado de él y en un momento incluso lo consideró su mentor de vida. Y se negó obstinadamente a aceptar el desalojo de la iglesia y, a menudo, chocó con la facción de reurbanización.

Iwafune hizo todo lo que estuvo a su alcance para ayudarlo, pero no pudo resolver la situación. Por el contrario, recibió órdenes estrictas de su jefe para convencer al sacerdote. No hace falta decir que la ciudad también estaba involucrada en el plan de reurbanización. Iwafune, que estaba atrapado en un dilema, estaba preocupado y gradualmente aumentó la cantidad de alcohol que bebía.

Ahí fue cuando el sacerdote fue atacado por un agresor.

"¿Hmm? Espera, Iwa-san. ¿Quién fue el agresor?"

"¿Eh? ¿No lo sabes? Es por eso que eres un niño."

"Normalmente, no se sabía, en esos días. En fin, son las personas que estaban trabajando para desalojar a las personas que vivían allí para comprar la tierra."

Sukuna todavía inclinó la cabeza ante la explicación de Yukari.

"¿Querían tomarlo con todas sus fuerzas? ¿No era más inteligente comprarlo? Ah, ¿comprarlo lo más barato posible?"

"Lo habría dicho, pero en todo caso, no es una cuestión de dinero. Es para que los vecinos que no entienden de dinero, por muy caro que sea, dejen sus tierras. Incluso Sukuna-chan no estaría dispuesto a vender este escondite, sin importar cuánto dinero se haya acumulado, ¿verdad?"

"Oh, es verdad..."

"Puedo entender por qué el cura se negó a venderlo si había mucha gente que no tenía adónde ir si perdían ese lugar."

"Ya veo. Bueno, somos iguales, no tenemos adónde ir."

"En realidad, pensándolo así, no creo que haya cambiado mucho desde los viejos tiempos. Incluso ahora, sigo "cocinando" para esas personas lamentables todos los días."

Yukari respondió con una sonrisa irónica a las palabras de Iwafune, mientras que Sukuna preguntó: "¿Quién es lamentable?"

En medio de eso, Nagare, que era plenamente consciente del hecho de que le estaban sirviendo comida, dijo con calma:

"¿No dijiste que el sacerdote fue atacado? ¿Había corrido peligro tu vida?"

"No llegué tan lejos. Bueno, me lastimé un poco la pierna, pero me recuperé rápidamente. Al contrario, estaba ardiendo en espíritu de lucha."

Iwafune habló a la ligera, pero en ese momento era extremadamente serio. Que atrocidad. Por supuesto, la policía también actuó, pero lamentablemente no pudo detener al culpable, y al final resultó ser el crimen de un transeúnte. Eso fue todo, los atacantes estaban meticulosamente preparados.

Preocupado por el sacerdote, Iwafune lo convenció de que llegara a un compromiso, pero él se negó. Y nuevamente, el movimiento del propietario terminó con una incursión oscura.

Interferir con los asuntos de la iglesia e intimidar a los residentes de los alrededores. El asalto a vagabundos haciendo fila en el comedor social y la intimidación de los proveedores de alimentos. Varios acosos tangibles e intangibles se calentaron con el tiempo. Iwafune trató desesperadamente de calmar la situación, pero todo fue en vano.

Y finalmente...

Le dijeron que no volviera más.

Sí, eso le dijo el sacerdote. Iwafune todavía recordaba vívidamente su expresión en ese momento.

Sabía que le dio ese consejo debido a que estaba preocupado por Iwafune. Sin embargo, para Iwafune, las palabras del sacerdote fueron una espada que apuntaba a su impotencia. Aunque Iwafune cedió, la actitud del sacerdote no vaciló. Lo que fue frustrante es que de alguna manera el mismo Iwafune entendió que el juicio del sacerdote era correcto.

El sacerdote estaba tratando de proteger al joven torpe, pero "bueno" que no tenía poder para salvarse a sí mismo.

Después de que Iwafune se fue de la iglesia, bebió mucho sake y luego...

"Estaba envuelto en niebla."

"¿Niebla?"

En respuesta a la pregunta de Nagare, Iwafune comentó: "Por supuesto, no fue mi culpa, ¿verdad?".

"Es una historia de antes de convertirme en un "Rey". En realidad, el lugar donde originalmente estaba la iglesia era una tierra donde a menudo aparecía niebla y neblina. Además, desde que había aumentado el acoso a los propietarios, se hizo mucho más y más densa. Gracias a eso, me salvé más de una o dos veces."

Incluso entre las cosas que montó el arrendador, los casos más viciosos: intento de incendio premeditado e intento de asalto. Otros intentaron fingir accidentes y embestirlos con camiones, pero la densa niebla que se había formado cerca impidió físicamente que

todos fueran llevados a cabo. En ese momento, la sangre se le subió a la cabeza y no tuvo tiempo de notarlo, pero cuando lo pensó más tarde, era un fenómeno muy poco natural.

"¡Kamisama! ¡Milagro!"

Kotosaka extendió sus alas y dijo eso, sin bromear, pensó que era la bendición de Dios.

Sin embargo, ese "dios" no se parecía en nada a un "dios", al menos en términos de apariencia.

Él, al menos en ese entonces, era una existencia pequeña, herida, perdida y vagando sin rumbo.

+++++

No importaba cuánto alcohol bebiera, la sensación de impotencia que atravesaba su cuerpo no parecía desvanecerse, y solo empeoraba. Y luego, a Seigo Otori le pareció bueno el resultado.

No quería ser salvado. Estaba bebiendo porque quería culparse a sí mismo.

"No vengas de nuevo.". Las palabras ordenadas por el sacerdote resonaron en su corazón. No sabía cuántas veces vomitó y no recordaba cuánto bebió. Su cerebro y sus nervios estaban socavados por el alcohol, y sus cinco sentidos estaban confusos y retorciéndose. En un abrir y cerrar de ojos, un trueno rugió 100 veces en su mente y, por otro lado, una gran incomodidad como el alquitrán se estancó en la parte posterior de su estómago, se acumuló sin cesar y se endureció como el plomo.

Enfado, tristeza, lamento, depresión. Aun así, todavía se aferraba a sí mismo. Una miríada de emociones fundidas en alcohol, hinchadas y palpitantes. ¿Qué tenía que hacer? ¿Qué debería haber hecho? ¿Estaban equivocados sus deseos? No estaba mal, pero ¿no se haría realidad?

No sabía nada sobre el pasado o el futuro. Sin saberlo, Otori se alejó del presente y continuó moviéndose sin rumbo fijo.

Así fue, Otori no recordaba cuándo se perdió allí. Tiempo y lugar. Ni siquiera estaba seguro de si estaba vivo o muerto entonces.

Lo primero que noto fue el sonido.

Un tono suave pero producido artificialmente con un tono sombrío.

El sonido producido por un instrumento.

Su conciencia ebria salió a la superficie, y Otori se dio cuenta de que estaba rodeado por una espesa niebla que le impedía ver incluso unos pocos metros más adelante. Se detuvo involuntariamente y miró a su alrededor con asombro.

¿Dónde estaba? Cuando pensó eso, vio una luz tenue más allá de la espesa niebla. Desde allí también se escuchan los sonidos de los instrumentos musicales. Como invitado, Otori se tambaleó hacia la dirección de las luces y los sonidos.

Y...

"¿Qué es esto?"

Cuando apenas percibía su entorno debido al alcohol que inhibía su conciencia, Otori estaba en medio de una multitud de personas que iban y venían.

No, no sabía exactamente si había una persona allí. La niebla no se había despejado. Sin embargo, más allá del delgado velo formado por la niebla, había muchas figuras retorciéndose. Además, la calle estaba llena de puestos con luces colgando a ambos lados. Parecía una escena de festival. Sin embargo, los signos y la atmósfera que se transmitían eran claramente diferentes a los del festival. Había una atmósfera "vulgar" más miscelánea, más vulgar que familiar. El lugar le recordó al "mercado negro" de la posguerra del que había oído hablar.

Por supuesto, no existía tal lugar en esa área.

No, no debería haberlo.

"Esto es... qué demonios..."

Era como el sueño de un borracho. La razón así lo decidió, pero por alguna razón Otori sabía lo contrario. Golpeo su mejilla para recuperar su cordura, aunque fuera un poco. Sin embargo, el paisaje sospechoso frente a él no cambió en absoluto.

Entonces, llegó el momento de poner la botella de sake de su mano en su boca.

—— El mundo no se puede medir por blanco o negro ——

Otori escucho una voz y se estremeció.

Giro la cabeza para encontrar la dirección de la voz, pero no pudo saber de dónde provenía. Podía sentir que su corazón latía rápidamente, independientemente de la cantidad de alcohol consumido. Había una sensación de tabú, como tocar algo fuera de este mundo.

Y...

—— Si todavía quieres pasar por las grietas, al menos te irá bien ——

Era una voz baja y triste... sin embargo, era una voz que lo hizo sentir una experiencia profunda. No, ¿o no era una voz sino un pensamiento?

La conciencia de Otori volvió a embriagarse. Los pensamientos se hundieron suavemente en el pantano del alcohol.

Un camino angosto que no era ni blanco ni negro.

El joven Otori no sabía lo que eso significaba.

Mientras dejaba una impresión extraña y vívida, la visión y los pensamientos de Otori fueron bloqueados por una densa niebla.

Al día siguiente...

Otori despertó en la iglesia, y después de ser maldecido por el sacerdote que parecía haberse tragado un bicho amargo...

"Ayuda."

Le dijeron.

Fue un funeral. Uno de los asiduos vagabundos en el comedor de beneficencia fue encontrado muerto en la esquina de los terrenos de la iglesia. Parecía ser una simple muerte natural, independientemente del propietario. Era seguro que el muerto era un anciano, pero era difícil adivinar cuántos años tenía. Después de todo, el vagabundo tenía quemaduras antiguas y graves en todo el cuerpo, que había cubierto con vendajes. A pesar de su gran físico, estaba demacrado y delgado.

No había nadie entre los vagabundos que estuviera cerca del anciano, y no tenían idea de qué tipo de persona era.

Sin embargo, el anciano, que estaba profundamente dormido, sostenía un tosco acordeón en sus brazos.

Todavía no sabía si el sonido que escucho en la niebla era el sonido de un acordeón.

En la tarde de ese día, los propietarios frustrados atacaron la iglesia que había terminado el funeral del anciano.

No había niebla.

Fue durante el tumulto que Otori fue elegido por la Pizarra.

+++++

"¿Eh?! ¿Qué es eso? ¿Es ese el final? ¿Sin explicación?"

"Te lo dije. No recuerdo bien y mi memoria es vaga."

"Te convertiste en "Rey" al día siguiente de emborracharte, ¿verdad?"

"Eso es todo, tenía una resaca terrible."

"¿Te convertiste en "Rey" con resaca?!"

Iwafune se rió frívolamente de Sukuna, quien escupió con incredulidad.

Yukari, por otro lado, parecía divertido y sonrió, "Niebla, huh...".

Mientras Nagare miraba en silencio a Iwafune,

"Iwa-san. Otori Seigo. ¿Qué paso con la persona llamada Otori Seigo?"

"Oh, lo sé. Porque investigué mucho. O más bien, me sorprende que lo supieras."

"Es solo un nombre. O más bien, ni siquiera estoy seguro de si ese nombre es correcto."

"Yo soy el mismo. Es por eso que, si eso fue o no... está para siempre en la niebla."

Mientras intercambiaban miradas, los dos "Reyes" se confirmaron con pocas palabras. Yukari observaba la situación con interés.

"Oye, realmente no entiendo."

"De todos modos, después de derrotar rápidamente a los atacantes, decidí dejar mi trabajo y comenzar a trabajar como clérigo bajo la dirección de un sacerdote. Así es como se me ocurrió formar mi clan."

"Huh, "Catedral". Era un clan gigantesco que encarno una especie de cosa hermosa llamada "Alivio para los Débiles" como algo real."

Siguiendo las líneas de Iwafune, Nagare habló solemnemente. Sin embargo, Iwafune no pudo evitar resoplar irónicamente ante las palabras de Nagare.

Tal como dijo Nagare, "Catedral" dirigido por Iwafune era un clan poderoso que ostentaba un poder superado solo por el clan dorado "Tokijikuin" durante su apogeo. En efecto, puede incluso haber sido una especie de "Estado independiente".

Kagutsu, por supuesto, es un clan gobernado por un "Rey" que era mucho más "Rey" que Habari. Territorio de muchos debiluchos y mecenas. El jardín de la salvación de la gente buena.

En ese momento, hubo rumores irrelevantes de que abordó para evitar la "destrucción". La realidad era todo lo contrario. Un escape desesperado tras ser pisoteado. Una impotencia poderosa y absoluta que no se podía comparar con la época en que era funcionario.

"Al final..."

En ese momento, Yukari dijo en un susurro con una voz repugnantemente seductora y ligeramente provocativa.

"Para Iwa-san, lo que es realmente "importante" no es la "oportunidad" o "presagio" de convertirse en "Rey", sino la oportunidad de "descender" del "Rey", ¿no es así?"

Iwafune reflexivamente lanzó una mirada de reojo.

Eso, aunque no era consciente de ello, era una mirada tan aguda que Yukari inmediatamente cambió de actitud y levantó ligeramente las manos como si se disculpara por su travesura.

"¿Qué?"

"Nada."

Iwafune respondió con altivez a Sukuna, quien estaba estupefacto. Mientras Nagare hizo una sonrisa complicada, volvió su postura a la pantalla sin decir nada.

Iwafune tomó un sorbo de la cerveza, notando que ya estaba vacía, aplastó la lata con una mano.

Se entregó a las intensas emociones que instantáneamente recorrieron su cuerpo... y luego se relajó lentamente.

Aparentemente, no era una cosa del pasado, incluso para él. Un descubrimiento tan tonto hizo que Iwafune se diera cuenta de su inexperiencia.

"Sukuna. Rellena. Tómallo."

"Eh, no. Tómallo tú mismo."

"Te conté sobre los viejos tiempos."

"Es decepcionante. Si lo quieres, cuéntame una historia más interesante."

"Sí, sí. Entonces, respetuosamente lo verteré en un vaso. Incluso con esto, tengo confianza en mi forma de beber."

"Keh. Entonces sírvelo rápidamente."

Incluso mientras maldecía, los recuerdos de Iwafune volvían a "ese día...". En medio de la negativa de su corazón, los recuerdos que normalmente bloqueo, volvían, le gustara o no.

Calor abrasador y desesperación helada.

Iwafune respiró hondo con todo su cuerpo.

Él suspiró durante mucho tiempo.